

# **Opel Corsa C - Los indicadores del tablero de instrumentos pueden fallar ocasionalmente | HELLA**

**Opel**

**Opel Corsa C**

**Fabricados a partir de: 2003**

**Los indicadores del tablero de instrumentos pueden fallar ocasionalmente.**

Si en los vehículos arriba mencionados se detecta un fallo ocasional en el funcionamiento de los indicadores del tablero de instrumentos mientras el vehículo está en marcha (y que se mantendría hasta el siguiente ciclo de encendido), puede ser debido a la conexión a masa.

Comprobar la unión a masa del chasis, en el alojamiento del motor (ver foto). Comprobar que la tuerca hexagonal ciega esté bien apretada y que la conexión de los cables no presente corrosión ni esté suelta.

Si la conexión a masa estuviera suelta, colocar una arandela elástica o de muelle para asegurar la fijación de la conexión a masa.

